

MISIONEROS SIERVOS DE LOS POBRES

NEWSLETTER
ENERO-FEBRERO
2024
NÚMERO 1

De la mano
de “Nuestra
Señora del
Silencio”

*Advocación de “Nuestra Señora
del Silencio”*

EL CARISMA DE LOS
MSP

*“Contempladlo y quedaréis
radiantes” Salmo 33, 6.*

NOTICIAS DESDE
NUESTRAS CASAS

*Aniversario del fallecimiento
del P. Giovanni*

¡Más allá del asfalto!

ÍNDICE

03 DE LA MANO DE MARIA

Advocación de “Nuestra Señora del Silencio”

07 EL CARISMA DE LOS MSP

“Contempladlo y quedaréis radiantes” Sal 33,6

09 NOTICIAS DESDE NUESTRAS CASAS

- *Aniversario del fallecimiento del P. Giovanni*
- *¡Más allá del asfalto!*

10 S.O.S A LOS JÓVENES

Si deseas hacer parte de nuestra familia, te esperamos!

11 ¿DESEAS AYUDARNOS?

La ayuda más importante para los misioneros es tu oración



DE LA MANO DE MARÍA

ADVOCACIÓN DE “NUESTRA SEÑORA DEL SILENCIO”



El 01 de enero festejamos en la Iglesia Universal, la solemnidad de Santa María Madre de Dios, lo que nos llena de alegría y nos indica el camino a recorrer durante el resto del año, ya que la Iglesia nos invita a empezar el año con María, indicándonos el mejor comienzo que podremos tener.

Queremos contarles de una hermosa advocación que tenemos dentro de los Misioneros Siervos de los Pobres: “Nuestra Señora del Silencio” bajo su protección se ha puesto el Monasterio de nuestra comunidad. Como bien saben ustedes, los “Misioneros Siervos de los Pobres” tienen dentro de la Rama Masculina una comunidad contemplativa. Comunidad que en palabras del Padre Giovanni es la brújula del Movimiento, ya que son ellos los que constantemente nos marcan el camino por el cual debemos andar, que no es otro que el de la continua oración. En efecto, si el MSP no vive de la continua oración empieza a perder el sentido de su ser misionero.



Al ser la comunidad contemplativa brújula de los MSP es importante que prestemos atención a aquel amor que ellos profesan hacia “Nuestra Señora del Silencio”. Fue hacia los años 90 cuando el Hno. Miguel Malterre (actual superior de la comunidad) encomendado por el Padre Giovanni se le dio como tarea el encontrar un nombre a la incipiente comunidad contemplativa. El Padre Giovanni - cuenta el Hno. Miguel- quería que se llamara Comunidad Contemplativa “Nuestra Señora de Guadalupe”, lo cual era sólo una sugerencia ya que quien había sido encomendado para presentar el nombre definitivo era el mismo Hno. Miguel.

Una vez, estando de visita sus padres en la ciudad de Cusco, empezaron a recorrer las tiendas y encontraron colgada en la pared una tela que representaba a “Nuestra Señora del Silencio” en ese mismo momento el Hno. Miguel sintió en su corazón que ese debía de ser el nombre para la comunidad naciente.

A partir de ese momento el Monasterio se ha puesto bajo la protección de “Nuestra Señora del Silencio” advocación que alberga dentro de su mismo nombre todo un programa de vida misionera.

Empecemos por la primera palabra: “Nuestra” al decir ello, indicamos que

no podemos invocarla y amarla con todo el corazón si no es desde un amor en comunión. La Sagrada Escritura nos recuerda que “si alguno dice: Yo amo a Dios, pero aborrece a su hermano, es mentiroso [...] el que ame a Dios, ame también a su hermano” (1 Juan 4, 20-21) de ahí que nos debamos dirigir hacia Ella con el adjetivo “nuestra”, ya que no es una madre propia, sino que es tanto mía como de mis hermanos, lo cual ya es un mensaje dicente que nos lleva a abrir nuestro corazón hacia nuestros hermanos.

Sería en Francia, San Alberico quien empezaría a reconocer a María como *domina* (señora) apelativo que se hizo popular en la Edad Media, como reconocimiento a María Reina, Madre del verdadero Rey del Universo. Que lo anterior, sirva para expresar que como MSP reconocemos que la Santísima Virgen María es nuestra Señora, es decir aquella Reina que entra en lo profundo de nuestra vida: en nuestras ideas, proyectos, convicciones, motivaciones, etc., en otras palabras, le “permitimos” hacer de nuestra vida lo que Ella quiera, ya que Ella es la Reina.

Silencio, es la tercera palabra. Se podría sintetizar lo que como MSP pensamos de esta linda virtud, parafraseando las palabras de nuestro fundador el Padre Giovanni Salerno: “Dios nos atrae al silencio y a la soledad, y este mismo silencio es el que abre cada corazón al amor y al servicio a los demás”.

¡Dejémonos acompañar!, especialmente en este inicio de año por nuestra Madre. Que sea Ella quien prepare los corazones para que, por medio de nuestro humilde servicio, Dios pueda reinar en muchos corazones.





Hagan ustedes también la prueba de orar con una sola palabra: "¡Jesús!". Una gran paz inundará sus corazones.

P. GIOVANNI SALERNO





EL CARISMA DE LOS MSP

*“Contempladlo y quedaréis
radiantes” Salmo 33, 6*

Continuamos tratando el tema de la **contemplación**.

Debemos contemplar a Cristo para llegar a ser radiantes e irradiar alegría a nuestro alrededor. Imitar a Cristo para realizar en nosotros el *Opus Christi* y salvar a las almas con el poder de la Cruz, plantada sobre el horizonte de la gloriosa resurrección. La regla de vida contenida en la *Imitación de Cristo* debe ser el buril que modele nuestra alma sobre la de Cristo, en cuyo rostro resplandece la gloria De Dios (cfr. 2 Cor 4, 6).

“Muchos quieren alcanzar la contemplación, pero no desean practicar cuanto se precisa para conseguirla. El gran obstáculo consiste en que uno se entrega a las cosas sensibles y exteriores y descuida la verdadera mortificación” (Imitación de Cristo, libro II, cap. 31).

Así, quien opta por el Movimiento de los Siervos de los Pobres, antes de pensar en los pobres, para ser siervo de los pobres, debe preocuparse en ser siervo De Dios. Y nosotros no debemos tener ningún temor en presentar a aquellos que piden compartir nuestra vida un ideal chocante, dramático, objeto de afrentas, cual es el Rostro vilipendiado y despreciado del

Siervo de Yahvé, el Cristo crucificado, camino obligado hacia la gloria del Resucitado.

Los Siervos de los Pobres, por tanto, deben ser verdaderos contemplativos en la acción. De ahí la importancia, para ellos de la oración y del silencio en la vida de servicio a Cristo en los pobres.

Esta característica de contemplación que cada uno vive en su propio ambiente familiar, laboral y social en general, los Siervos de los Pobres la transmiten a todos aquellos que quieren vivir la invitación de Cristo: *"Si quieres ser perfecto, anda, vende lo que tienes y dáselo a los pobres, y tendrás un tesoro en el Cielo; luego, ven y sígueme"* (Mt 19, 21).

El Siervo de los Pobres tiene la misión de sanar a todos con el don de la contemplación infusa: *"Los que miran hacia Él refulgirán"* (Salmo 33, 6). Estar radiantes significa comunicar a los demás el esplendor de esta nueva vida, que es salud y salvación, es decir, realización profunda del propio ser humano y cristiano, dejando atrás las heridas y la tristeza del pecado. Ser radiantes es la solución de todos los problemas internos y, por consiguiente, también externos de la vida.

Mediante esta contemplación alcanzamos no sólo la paz y la salud interior, sino también una intensa alegría, que llegará a manifestarse en las expresiones de un rostro radiante.

P. Giovanni Salerno



"El Siervo de los Pobres tiene la misión de sanar a todos con el don de la contemplación infusa"

NOTICIAS DESDE NUESTRAS CASAS

Aniversario del fallecimiento del P. Giovanni

El 04 de Febrero del presente año celebraremos el aniversario por el primer año de fallecimiento del Padre Giovanni Salerno, por lo que les invitamos a todos ustedes a unirse a las plegarias que de manera especial, en ese bello día, elevaremos a nuestro Padre Celestial, a quien rogamos que tenga en su gloria al Padre Giovanni Salerno, quien dedicó gran parte de su vida al servicio de los más pobres y desfavorecidos.

Su premio son sus niños, sus pobres, sus huérfanos, todos los jóvenes que gracias a él son profesionales, sus misioneros, etc., en definitiva, su premio es Dios.

Más allá del asfalto

Dentro del Carisma de los Misioneros Siervos de los Pobres buscamos ir "más allá del asfalto", expresión que el Padre Giovanni usaba para indicar que nuestro deber, es el de ir a las partes más alejadas, donde, todavía aún, no ha llegado el Evangelio.

Durante el mes de Enero y Febrero se realizarán diversas misiones extraordinarias, por medio de las cuales tanto los Padres y hermanos como las hermanas misioneras llegarán a aliviar el dolor de tantos que sufren y que no conocen a Dios.

Encomendamos a sus oraciones la consecución de esas misiones.





S.O.S

A LOS JÓVENES

Si eres un chico o una chica, o un matrimonio, o si desde tu país deseas formar un grupo de apoyo o ser un oblato. Dios te llama no apagues la llama y dile sí a Cristo

contact us!



NECESITAMOS DE TU ORACIÓN

LA AYUDA MÁS
IMPORTANTE
PARA LOS
MISIONEROS, ES
TU ORACIÓN

REGISTER NOW



SI DESEAS PUEDES AYUDARNOS TAMBIÉN
MATERIALMENTE

DONATE



WWW.MSPTM.COM

